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ATA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 

 
No dia vinte e três de fevereiro de dois mil e onze (23-02-2011) reuniram-se na sede da 
Casa Familiar Rural no município de Angelina, conforme lista de presença arquivada na 
secretaria do comitê, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do 
Rio Tijucas, para discutirem a seguinte pauta: Leitura e aprovação da Ata da Assembléia 
Geral Ordinária de 1º/12/2010; Palavra da cidade anfitriã; Palestra motivacional com 
Profº. Daniel Silva – GTHIDRO/UFSC; Apresentação da situação atual do SC 
Rural/Microbacias 3 x Comitês; Palavra livre dos membros do Comitê sobre a  Semana 
da Água 2011; Planejamento estratégico do comitê para 2011 – apresentação, inclusão de 
atividades e definição das prioridades. Inicialmente, o presidente Djalma Silva 
Bittencourt apresentou a pauta e convidou os presentes a uma breve apresentação 
pessoal. A seguir, a secretária executiva do Comitê Sandra Helena Tiezerini fez a leitura 
da Ata da Assembléia Geral Ordinária do dia primeiro de dezembro de dois mil e dez. 
Após a leitura o Profº. Daniel José da Silva solicitou a inclusão na referida ata sobre a 
participação do Comitê no III Seminário Internacional de Gestão Social de Bacias 
Hidrográficas realizado em Florianópolis-SC no dia 25-11-2010 e em Santo Amaro – SC 
no dia 26-11-2010. O presidente Djalma Silva Bittencout sugeriu o registro desta 
informação na ata da presente assembléia, sugestão esta acatada por todos. Em seguida 
a Ata da Assembléia Geral Ordinária do dia primeiro de dezembro de dois mil e dez foi 
aprovada pelos presentes. Dando continuidade, o presidente Djalma Silva Bittencout 
convidou o secretário de agricultura de Angelina Norberto Fürbringer para proferir 
algumas palavras. O representante da cidade anfitriã agradeceu a presença e deu boas 
vindas a todos, passando a palavra ao monitor e diretor da Escola Casa Familiar Rural 
Janício de Souza, o qual fez uma breve apresentação de como funciona essa unidade de 
ensino. Seguindo a pauta, o presidente Djalma Silva Bittencout agradeceu as palavras 
dos anfitriões e convidou o Profº. Daniel José da Silva para sua palestra motivacional. 
Após suas palavras o Profº. Daniel José da Silva agradeceu ao presidente a oportunidade 
e se pôs à disposição. O presidente agradeceu a palestra, e dando continuidade aos 
trabalhos passou a palavra aos representantes da Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico Sustentável do Estado de Santa Catarina – SDS, Cesar Rodolfo Seibt e Gisele 
de Souza Mori. Os mesmos fizeram uma breve apresentação do projeto SC 
Rural/Microbacias 3, focando o envolvimento dos Comitês de Bacias nesse projeto. 
Encerrada a primeira parte da reunião, realizou-se um recesso para o almoço. 
Posteriormente ao almoço, o presidente Djalma Silva Bittencout reiniciou a reunião 
dando a palavra à técnica do Comitê Aline Luiza Tomazi. A referida técnica fez um breve 
relato do andamento das atividades inerentes à Semana da Água 2011, a ser realizada 
entre os dias 21 e 26 de março, e informou que Governador Celso Ramos foi o único 
município dos que compõem o Comitê, que não se obteve contato. Nos demais 
municípios da bacia foram montadas comissões locais para a organização e realização 
das atividades da Semana da Água 2011. Em seguida representantes dessas comissões 
locais informaram o andamento do que estão preparando para a Semana da Água em seu 
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município. A seguir, o presidente Djalma Silva Bittencout iniciou a apresentação e 
discussão do planejamento estratégico do comitê para 2011, cuja versão final aprovada 
pela assembléia consta em anexo nesta ata. A partir do debate sobre o planejamento 
estratégico do comitê para 2011, surgiu uma discussão entre presentes sobre 
recuperação e preservação da mata ciliar e a reforma do Código Florestal Brasileiro (Lei 
Nº 4.771/65). Assim, a assembléia aprovou a moção Nº 01, de 23 de fevereiro de 2011, 
direcionada à bancada federal de Santa Catarina e à Câmara de Negociação do Código 
Florestal Brasileiro, manifestando-se favorável à manutenção do Art. 2º da Lei Nº 4.771, 
de 15 de setembro de 1965, que instituiu o Novo Código Florestal Brasileiro. Ressalta-se 
que o monitor e diretor da Escola Casa Familiar Rural Janício de Souza solicitou o 
registro nesta ata de seu posicionamento contrário à aprovação desta moção. A presente 
assembléia encontra-se em arquivo de som digital, contendo os detalhes e as falas dos 
presentes. Dando por encerrada a presente reunião, lavramos a presente ata, 
devidamente assinada. 
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